

学校スローガン

「自分で決めてトライ！みんなでもっとチャレンジ！」



緑小だより

令和6年12月13日(金)発行 NO.31 留萌市立緑丘小学校



スキー学習の日程が決まりました

1・2年生(沼田):1月27日(月)、2月6日(木)
3・4年生(沼田):1月20日(月)、1月29日(水)
5・6年生(増毛):1月22日(水)、1月31日(金)
○1年生はこの他に学校敷地内で着脱、歩行の練習を行う予定です。
○沼田、増毛のスキー学習は1日日程です(昼食持参)。
○持ち物等、詳しいことは後日発行する「よく分かる冬休み」および各学年からの連絡でお知らせします。

スポーツテストのおしらせ

教育委員会主催のスポーツテストでは、少年団に入っていない子も参加できます。希望される方は担任までお知らせください(参加要項を渡します)。申し込みは1月10日(金)までに、スポーツセンターまで直接お願いします。

◆実施日:令和7年1月26日(日) ◆場所:スポーツセンター

お知らせ…暑寒別岳スキー場のオープンが12月14日(土)から12月21日(土)に延期されました。

一年生

6日(金)、ALTの先生から日本の伝統楽器・三味線について学ぶ特別授業を行いました。初めて見る三味線に、子どもたちは興味津々。子ども用三味線は1年生にはやや大きかったものの、二人一組で竿を持ち、協力して取り組みました。「4!6!4!」と指番号を確認しながら30分ほど練習に励み、「さくらさくら」の1フレーズを見事に演奏することができました。最後に先生の演奏を聴かせていただき、子どもたちはスタンディングオベーション!あつという間の1時間でしたが、「もっとやりたかった!」という感想が次々と寄せられました。現在、書写では「書き初め」や「お正月」など、日本の伝統文化について学習しています。時代とともに変化する社会の中で、古くから伝わる文化をじっくりと味わう機会は減っていますが、今回の授業は日本の伝統文化に親しむ素晴らしい機会となりました。(文責:)



四年生

理科では「もののあたたまりかた」の学習が始まりました。この学習では、実験用のカセットコンロなどを使って、水や空気を温める実験を行います。先週までの「物の温度と体積」から、火を使う実験が続いています。少しずつ慣れてきましたが、ほどほどに緊張感をもって取り組んでいるようです。引き続き、安全に実験が続けられるように気を付けていきたいと思えます。これからの季節、暖房で部屋を暖めるときなどの、実生活での経験を思い出しながら、学習を進めていきます。



音楽では歌のテストに向けて、練習を進めています。課題曲は「もみじ」。グループを組んで、高音と低音に分かれてきれいなハーモニーを響かせられるように、音程を確かめ合うなどしながら練習を重ねています。歌い終わるたびにあちこちから「つられた～」と…。本番はもうすぐです。(文責:)



とくし

2年柏組です。5日(木)の3・4時間目に特別支援学級でクリスマス会を開き、クリスマスの装飾を教室に飾ったり、ホットケーキをみんなで作ったりしました。ホットケーキ作りでは、サンタチームとトナカイチームに分かれ、上級生を中心に生地を作ったり、焼いたりしました。2年生も周りの教員や上級生に手伝ってもらいながら、楽しそうに活動することができていました。トッピングは、チョコレートにこだわり(?)ながら、美味しくいただきました。今年度の特別支援学級での集まりも残り少なくなってきましたが、児童にとってより良い活動ができるよう引き続き温かく支援をしていきます。

二年生

国語で、「ジャンプロケットを作ろう」の学習をしました。この学習では、「説明書を書く方法について」と、「ジャンプロケットが完成するまでの順序やすること、気を付けること」を確認していききました。内容を確認した後、さっそく自分で「ジャンプロケット」を作っていました。色紙を丸めてロケットの頭にする部分が一番苦労しましたが、みんな自分だけのロケットが完成しました!さっそく、友達と遊んでみると、「高く上がった～」と盛り上がりました。ちょっと時間がある時にも、みんなで楽しんでいます♪生活科でもおもちゃづくりの学習をしている2年生!材料のご協力ありがとうございました!どんなおもちゃができるのか楽しみです!(文責:)



五年生

少し前になりますが、5年生で調理実習を行いました。この日は給食を止めたので、もし、失敗したら大変!しかし、そんなプレッシャーにも負けず、グループのみんなで協力しながら、1食分の献立を完成させることができました。野菜炒めや味噌汁の実は固い順から入れるのですが、大根を入れて間髪を入れず、油揚げを入れたときには、「大根がやわらかくなったら、次を入れるんだよ」と言えばよかったと後悔しました。でも、最終的には、全部火が通れば大丈夫!『失敗は成功のもと』です。煮干しからだしを取った味噌汁も、鍋で炊いたご飯もおいしく、みんないつもよりモリモリ食べていました。今度は、ぜひ、お家でも作ってみてくださいね!(文責:)



三年生

国語科で「わたしたちの絵文字」の学習をしました。「くらしと絵文字」という説明文で絵文字の特長について学び、緑丘小学校にあったらいい絵文字について話し合いをし、作成する学習です。小グループでの話し合いの方法もありましたが、「全員で話したい」という子どもたちの意向のもと、松組全員で話し合いをしながら「算数TT教室」、「掃除用工具箱」、「体育器具室」の絵文字を作りました。話し合いでは、「司会」、「記録」、「意見者」の役割に分かれ、みんなが納得する絵文字の案を話しました。口調に気を付けたり、意見に対して理由を聞いたり、反対の意見を言ったりすることができました。最後には、実際に貼るためのプレゼンを校長先生に向けて行いました。ご来校の際にはぜひ、3年生の絵文字を探してみてください。(文責:)



六年生

「身の回りの物のおよその体積を求めよう」という学習では、自分の興味のある物を選び、大体の形から必要な数値を計り、これまで学習した公式に当てはめて体積を求めました。ランドセルや黒板消しを四角柱、リコーダーやチョークを円柱と捉え、体積を予想したり比較したりして大盛り上がり!物の概形を捉える力や数値化する感覚が高まりました。さて、今日から、新しい単元「並べ方と組み合わせ」の学習が始まりました。小学校最後の単元となり、3学期からは総復習の時期に入ります。今回、小学校の思い出の一つになればと、校長先生が算数の授業を教えてくださいることになりました。クラスを3グループに分け、校長先生、TTの先生、担任とローテーションで授業を行います。様々な先生から指導を受けることを楽しみながら、自分の学びをしっかり進めてくれると期待しています。(文責:)



3年柏組です。クリスマス会ではみんなで楽しくホットケーキ作りをしました。みんなで作った生地を使って、焼き加減に気を付けて、おいしそうなトッピングも工夫して考えました。先生とみんなで食べてニコニコいい笑顔が見られてとてもよかったです♪また、外国語活動ではクリスマスカードを作りました。カードを作るときにどんな色と形を組み合わせたのか、英語を上手に使って発表します。できたカードは持ち帰りますので、楽しみにしていてください。クリスマスはとっても楽しみですが、2学期も残すところ2週間となり、毎日のようにテストもあります。学習してきたことを生かして2学期のしめくりになるように頑張っていきます。



3年楓組です。算数では、「分数」の学習をしています。最初の授業では、大きさが異なる2枚のピザを半分に分けて、「2分の1」を学びました。「どちらも2分の1だから、同じだよね?ケンカにならないよね?」という、子どもたちからは、「同じじゃない!ケンカになる!」という発言が…。分数を表すもとの大きさをそろえることや、「m」などの単位を付けることと相手に伝わりやすいことを確認しました。3年生になって、数の学習が複雑になってきましたが、具体物を使って実感できるように指導していきます。

